



# 門野中だより

伊東市立門野中学校  
離任式特別号  
令和3年3月29日発行  
文責：土屋 和広

## 令和2年度末 転退職職員

年度末人事異動にて以下の職員が転退職することとなりました。  
転退職される先生方から一言ずつメッセージをいただきましたので紹介します。



### 木梨眞奈美 教諭（3年学年主任 家庭科）退職

昭和・平成・令和と37年間、教師生活を送りました。  
そのうち3分の1を門野中で過ごしたので、ここでのお別れには感慨深いものがあります。  
生徒諸君の成長にかかわられて、充実した日々だったと振り返っています。  
皆様、たいへんお世話になりました。ありがとうございます。

### 三澤 弘 教諭（教務主任）伊東市立南中学校へ

いつも、生徒の皆さんとともにもっと勉強したり、語り合ったりしたいと思っていました。  
それくらい、この学校と、ここで学ぶ門中生が好きでした。  
7年間勤務しましたが、私にとってはとても短く感じられるほど毎日が充実していました。  
保護者の皆様、ありがとうございました。

### 今村 圭 教諭（3年3組担任 音楽）静岡市立末広中学校へ

一年間という短い期間でしたが、ひとりひとりとの関わりが楽しく、充実した1年間でした。  
素直な気持ちを大切に、これからも自分の良さをたくさん発揮してください。  
これからも音楽を楽しんでね♪

### 加藤 祐子 教諭（1年3組担任 数学）伊東市立南中学校へ

2年間という短い間でしたが、充実した日々でたくさんの思い出ができました。1年生の皆さんがどんな大人に近づいていくのか間近で見られないことは残念ですが、これからの成長を楽しみにしています。  
吹奏楽部の皆さんとも一緒に活動し、どんどん上達していくことがうれしかったです。  
夏コンで素晴らしい演奏ができるよう、これからも頑張ってください。ありがとうございました。

### 河野 祐一 教諭（1年2組担任 社会）伊東市立富戸小学校へ

この一年間、門野中の皆さんの優しい心を感じる場面がたくさんありました。  
優しさの中に自分を律する強さを育て、ますますたくましく、力強い門中文化を築いてほしいと思います。  
これからも応援しています。ありがとうございました。

### 田崎 大地 教諭（3年2組担任 理科）伊東市立北中学校へ

2年間の短い間でしたが、盛り上がった門中祭など、充実した時間を過ごすことができました。  
皆さんのよさをこれからも生かして、新しい門野中を築き上げてほしいです。  
ありがとうございました。

日吉功一朗 教諭（2年3組担任 数学）伊東市立対島中学校へ

2年間ありがとうございました。振り返ればあっという間に過ぎた2年間でしたが、たくさんの思い出ができました。ひとつひとつの思い出が大切な宝物です。  
皆さんの今後の活躍を期待しています。ありがとうございました。

佐藤 麻紀 教諭（1年担任外 英語）伊東市立南小学校へ

1年間という短い間でしたが、皆さんのおかげで楽しい授業をすることができました。  
バドミントン部でも、皆さんの素晴らしい頑張りに感動しました。  
4月からは一つ進級した学年で、さらに成長し、伸びていてください。

山本 直子 養護教諭 熱海市立伊豆山小学校へ

門野中の皆さんと過ごした3年間は、毎日がとても充実し、養護教諭のやりがいや楽しさを改めて感じる  
ことができました。また、今年度はコロナ禍で制限も多い中、皆さんの諦めずに頑張る姿や輝く笑顔に元  
気をもらいました。皆さんと出会えたことに感謝します。  
保護者の皆様にも毎日の健康観察等ご協力をいただきありがとうございました。

小田 靖久 教諭（初任者研修指導）伊東市立南中学校へ

初任者研修指導員として1年間の勤務でしたが、久しぶりの門野中での生活は大変新鮮で、初任の先生と  
ともに勉強させていただきました。また、直接授業を行う機会も数回あり、昔を思い出させていただきました。  
これからも生徒の皆さんが大きく伸びることを願っています。ありがとうございました。

小針 光代 主事 三島市立山田中学校へ

野球のイチロー選手が引退会見の時に「後悔などあろうはずがありません」と言っていました。  
素晴らしい出会いの中での言葉だと思います。  
私も門野中学校での素晴らしい出会いに感謝しています。ありがとうございました。

小川 保人 主幹栄養士 伊東市立西小学校へ

カウンター配膳方式からクラス配膳へ。令和2年度に門野中学校の給食は大きく変わりました。  
これからも楽しい給食の時間になるように、協力してください。  
短い間でしたが、ありがとうございました。

吉田 美和 市費事務職員 伊東市立南中学校へ

生徒の皆さんとは、給食のときや集金の時に会うぐらいでしたが、いつも明るく「おはようございます」  
と挨拶をしてくれてうれしかったです。  
これから新たな生活が始まりますが、皆さんも元気に頑張ってください。  
ありがとうございました。

一杉健太郎 支援員 伊東市立対島中学校へ

コロナ禍であっても、常に前を向き、明るく過ごす皆さんとの門野中学校での一年間はとても充実したも  
のでした。皆さんのこれからの活躍を期待しています。1年間ありがとうございました。